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Sujet: LES EPREUVES DANS LATTENTE  DE LA PROMESSE ET LE RÉVEIL SPIRITUEL 

Genèse  22:1-13 

Dr Abel MUYISA. 

Intro: 

- Abraham reçoit la promesse à 75ans ( en Gen 12) mais sa femme est stérile. 

- 11 ans après, sa femme dit" Dieu m'a rendu stérile"... En fait, lorsque la promesse, cette bonne 

nouvelle qu'on attend traîne, ça devient une epreuve! 

- Alors, avec son épouse, comme pour vouloir aider Dieu, ils s'imaginent une voie de sortie pour 

trouver un enfant (Ismaël) par leur servente(Gen 17) et croire que c'est par lui que la promesse va 

s'accomplir. 

- C'est en 99 ans que Dieu réapparaît à Abraham en lui répétant la même promesse où Sarah est 

mentionnée. 

- à 100 ans, Isaac, le fils de la promesse naît (Gen. 21:5). 

Il a fallu donc 24 ans d'attente ou 24 ans d'épreuve et 

en ce moment Dieu agissait ! 

A. Pourquoi Dieu amène l'épreuve? 

On peut se demander pourquoi faire attendre 24 ans durant? 

Et lorsque Abraham commence à jouir de la promesse, Dieu dit. " donne- le, je veux le 

reprendre"Pourquoi ça? 

1) Dieu veut manifester son oeuvre glorieuse 

- En effet, Dieu veut nous utiliser comme matériel didactique pour faire éclater sa gloire. 

- Par le sacrifice d'Isaac Dieu est en train de révéler son plan du salut par l'offrande volontaire du 

fils. D'un commun accord avec le fils ce plan devra être accompli. 

+ Abraham fait le choix de se contenter de la promesse et de se soumettre en faisant confiance au 

lieu de poser des questions. 

+ Abraham croyait à la résurrection. 



- Pendant l'épreuve, nous avons raison de poser des questions, mais, apprenons à être soumis à 

Dieu car nous ne savons pas ce qu'il est en train de faire. 

- Lorsque Dieu te donne une vision qui dépasse ton budget, il n'est pas en train de tester ton 

compte bancaire, plutôt il veut éprouver ta foi. 

Nb. Il y a des situations compliquées dont *la raison n'est pas dans le passé ni dans le péché 

originel, mais dans le futur.+ 

Exemple:  - l'aveugle de Jean chap 9. 

- Dieu fait ce qu'il veut de sa création  comme de l'argile dans les mains du potier. Mais une 

récompense de gloire est réservée ! 

2. Dieu veut nous transformer 

- Le réveil arrivera par des hommes et des femmes. Mais ce réveil ne pourra arriver que par des 

hommes et des femmes transformés. 

- Sur le chemin du réveil de Niveau, Dieu veut entre-temps transformer Jonas qui avait dans son 

cœur un sentiment de revenge. 

- Parfois Dieu ne délivrera pas ton mari/ ta femme aussi longtemps que tu ne lui pardonne pour 

ses tords et dire: Seigneur, ne le punit pas pour ce qu'il m'a fait ! 

Rmq: Ce qui nous manque dans la prière pour le réveil c'est le fardeau. 

- Combien des prieres sont faites par rituel! 

Celui qui prie sous l'épreuve ne fait pas des prières par rituel mais il fait des prières sincères car 

Dieu dépose un fardeau sur son coeur! 

3. L'épreuve modifie nos priorités pour les réarranger selon les priorités de Dieu 

- Dieu veut venir en premier. Matth 6:33. 

- Le réveil arrive lorsque les gens s'alignent sur les priorités de Dieu! 

- Mais le problème aujourd'hui c'est que au lieu de chercher en premier le royaume de Dieu, nous 

cherchons premièrement les avantages liés au royaume de Dieu 

B. Quelle attitude prendre pendant l'épreuve? 

- Après tout ce que Jean Baptiste venait de faire en tant que précurseur de Jésus, il fut 

emprisonné. Dans son épreuve il envoie ses disciples auprès de Jésus, lui demander si c'est lui ou 

s'il faut attendre un autre. 



Jésus ne le délivre pas mais il lui parle de sa mission. Quelle attitude prendre en pareille 

circonstance ? 

1. Connaître et croire à la promesse de Dieu. 

- Qu'est ce que Dieu t'a dit ? La promesse est dans la bible. Aussi, il ne faut pasmepriser les 

prophéties mais éprouvez-les. 

- Est-ce que tu connais les promesses attachées à tes épreuves? 

- Au lieu de toujours prier: " Seigneur je veux, Seigneur je veux...." Commence à prier " Seigneur 

tu as dit..." 

2 Interpréter l'épreuve avec sagesse 

L'épreuve ne vient pas pour nous détruire. Elle est, pour nous, ce que l'entraînement est pour un 

champion. Dieu est entrain de susciter une armée. 

3. Demeurer dans la présence de Dieu. 

Ça veut dire demeurer dans la prière et la sanctification. 

C'est dans sa présence que Dieu change les rapports des forces. La victoire se remporte dans la 

présence de Dieu d'abord avant d'être manifestée dans la situation vécue ( Cas de David face à 

Goliath) 

CCL.  Il faut reconnaître devant qui tu te tiens 

C'est un Dieu de l'impossible, devant qui rien n'est impossible. Celui qui prie reconnaît sa 

faiblesse devant celui qui peut tout! 

L'épreuve nous réaligne sur mes priorités de Dieu. Et la première priorité c'est qu'à travers nous, 

plusieurs soient sauvés! 

Soyez bénis! 

 


